



たか高 ボート部員が日本代表に選ばれました

たか高ボート部は、6月に近畿高校ボート選手権大会に、8月には長崎県で開催された全国高等学校総合体育大会（インターハイ）や中日レガッタに参加しました。

そのような大活躍をしているボート部から、「ビーチスプリントローイング」という種目の日本代表に選ばれたといううれしい知らせがありました。4年後のオリンピックの正式種目になったそうです。顧問の教員も日本代表のコーチなので、9月にイタリア遠征へ一緒に参加しました。



池田高校との交流

今年は徳島県立池田高校が合宿で大阪に来てくれました。ソフトテニス部と合同練習を行いました。練習後にはBBQや花火などで親交を深めることができました。夏の大会の健闘を誓い、有意義な交流となりました。



高石市防災シンポジウム

8月26日に開かれた防災シンポジウムに参加しました。終了後ロビーにて、今たか高世界津波サミットチームが取り組んでいる課題について、パネリストの方から助言もいただきました。



たか高美術部高校展へ参加

8月3日から8月8日の6日間、第75回大阪府高等学校美術・工芸展ブロック展が熊取交流センター（煉瓦館）で開かれました。たか高からは5点出品しました。作品からは、作品と向き合っているときの想いがあふれています。



海外語学研修

7月25日にシドニー空港に到着。そしてお世話になる交流校へ挨拶に伺い、ホームステイファミリーのご家庭に到着しました。7月26日に登校しましたが、交流校の学生の皆さんは人懐っこくたか高生の緊張もほぐれました。学校の中に牧場があり、さすが牧場大国だと実感しました。8月2日にはお別れ会をしてもらい名残惜しくも貴重な経験となりました。

